



Creating My Future

学年のまとめの学期スタート ~3学期もどうぞよろしくお願いいたします~

よろしくお願いします



1月14日(火)に始業式が行われ、学年のまとめとなる3学期がスタートしました。市内でインフルエンザ等が増えている傾向にありましたので、2学期終業式に引き続き、始業式もオンラインで実施しました。校長先生からは、へび年にちなみ「へびは脱皮するので新しいことが始まる年です。新しい自分を見つける年にしてください。」というお話をいただき、子供たちは各教室から姿勢を正して真剣な表情で聞いていました。各学年の代表児童による作文発表で3学期の決意を伝える姿からも次の学年へ向けてステップアップしようとする強い意欲が感じられました。



メディアルームから各教室に配信しました

今学期も実習生やJICAの方との学習、卒業・進級に向けた取組など盛りだくさんです。今後も、子供たちが主体的に学んでいくことができるよう支援してまいります。3学期も変わらぬご支援とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。



2学期終業式も、3学期始業式も振り返りと次の目標を見据えたすばらしい作文発表でした

冬休み作品展~たくさんのご来校ありがとうございました~

1月20日(月)、21日(火)の2日間にわたって、冬休み作品展を開催しました。保護者の方に観覧していただき、子供たちが長い冬休みを利用し、自分で計画を立て、その実現に向かって頑張った成果を見ていただくことができました。また子供たちも自分の学年をはじめ、様々な学年の作品を見ることを通して、互いの良さを認め合ったり、次の自分の研究や工作に生かそうとしたりする姿勢が見られました。冬休みの自由研究にあたり、保護者の皆様には、子供たちが主体的に取り組めるよう、アドバイスや励ましの言葉をかけていただき、ありがとうございました。



3学期学習参観と学年懇談会を実施いたします

12月末にお知らせいたしました通り、3学期の学習参観および学年懇談会を次の日程で行います。今年度最後の学習参観となりますので、授業の後には学年懇談会も開催いたします。ぜひご参加ください。

1年生	2年生	3年生	4年生	5年生
2月21日(金)	2月20日(木)	2月17日(月)	2月14日(金)	2月13日(木)

○駐車場の都合により、年間行事予定の日程から、学年毎に上記の日程に変更させていただきます。ご迷惑をおかけして申し訳ありません。

○いずれも学習参観を5時間目(13:20~14:10)、学年懇談会を6時間目(14:15~15:00)に行います。

○6年生は、卒業を祝う会を3月3日(月)に行います。詳細が決まりましたら改めてお知らせいたします。

授業力向上研究セミナー開催のため、4時間授業です

2月7日(金)に北海道教育大学附属函館学校園「授業力向上研究セミナー」を開催いたします。本校が取り組んできた研究について広く発信してまいります。当日は研修会運営の都合上、全学年給食ありの4時間授業12:55下校となります。いつもと下校時刻が異なりますので、ご注意ください。

🍌2月🍌 主な行事予定

3日(月)	基礎実習(～7日(金))
4日(火)	5年すくすく安全部登校指導 あんしんテストメール
5日(水)	全校朝会
7日(金)	授業力向上セミナー実施のため、全学年 12:55 下校
10日(月)	JICA 研修(～21日(金)) JICA 歓迎会 4時間目
13日(木)	5年学習参観・学年懇談会
14日(金)	4年学習参観・学年懇談会
17日(月)	3年学習参観・学年懇談会
18日(火)	児童会活動日 令和7年度スポ祭実行委員会
19日(水)	5年すくすく安全部下校指導 非行防止教室(5,6年)
20日(木)	2年学習参観・学年懇談会 特別支援学校との交流(6年)
21日(金)	1年学習参観・学年懇談会 JICA お別れ会 4時間目
25日(火)	卒業式会場設営 5年
26日(水)	全校朝会
27日(木)	卒業記念写真撮影(8:40～) 6年
28日(金)	児童総会～活動報告～ 3時間目

～冬の登下校について～

最近、朝と昼との寒暖差が激しく、つるつる・でこぼこの路面状況が続いているため、より安全に気を付けて登下校することが必要です。ご家庭の声がけのおかげで、子供たちも安全に気を付けて通学している様子ですが、中には以下のような子供たちもいます。



- 手袋を装着せず、ポケットに手を入れて歩いている。
- 狭い道を3人横並びになって歩いている。
- 帽子をかぶらずに登校している。
- 雪玉をつくったり、電柱や道路に向かって雪玉を投げたりしている。

冬道ならではの交通安全について注意することはもちろんですが、手袋や帽子の着用は氷点下の気温での凍傷防止や、滑って転倒した際のけがの防止にもつながります。学校でも改めて指導してまいります。ご家庭でも登下校時の交通安全や服装、公共マナー等についてお話しくださいますよう、よろしく願いいたします。



あらためまして、ご協力をお願いいたします

【欠席遅刻等連絡フォームの行き違いを防ぐために…】

- 欠席や遅刻などの連絡は、**前日もしくは当日の朝(8:10まで)に打ち込み**をお願いします。
- 「令和**6**年1月」と打ち込むと、過去のデータとなり、見ることができない場合がございます。「令和**7**年」になっているか確認の上、**間違いなくご入力**ください。



よろしくお願ひす



【児童の登下校について】

本校では、子供たちに自立心と自律心、他者意識を育むために、児童の登下校は自力通学(徒歩または公共交通機関)としています。次のような場合を除き、**送迎は認めておりません**のでご注意ください。

- ①ケガ等により、自力通学が難しい場合。
- ②通院等でやむを得ず送迎が必要な場合。
- ③PTA活動や学習参観日等の学校が認めた場合。
- ④大雪や暴風雪などの警報が出ている場合。

①、②、③は、お電話やフォーム、連絡帳等でご連絡ください。④については連絡の必要はございません。子供たちの成長のため、ご協力をお願いいたします。不明な点がございましたら、学校までご連絡ください。

通学路会議

1月20日(月)に第3回通学路会議を行いました。下校方向やバス停ごとに集まり、危険な場所を確認したり、歩き方やバスの待ち方などについて反省したりしました。この反省を今後の登下校に生かしてほしいと思います。



特別支援学校との交流学習

1月21日(火)に1年生が特別支援学校の児童と雪遊びをして交流しました。真っ白な雪の上に色水で絵を描いたり、牛乳パックに雪を詰めて形を作ったりして楽しく遊ぶことができ、貴重な経験になりました。

